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質問者 岩瀬 星弥 議員（２１番）
いわ せ せい や

１ 沼田の交通網、通路の改善

ただいまの岩瀬星弥議員のご質問にお答え申し上げます。
いわ せ せい や

沼田の交通網、通路の改善、滝坂の階段、その先の坂道、一部区間

の歩道、車道の整備をしてほしいについてでありますが、岩瀬議員も

ご承知のとおり沼田市の市街地は、利根川とその支流の片品川、薄根

川により形成された日本有数の河岸段丘の上に広がっており、市街地

に至るにはほとんどの場合、坂を上らなくてはなりません。特に沼
いた のぼ

田駅を利用し市街地の高校に通う学生さんは滝坂を上らなくてはな
のぼ

らず、毎日になると大変なことと思われます。

市としましても沼田駅の正面にあり、また、沼田市の玄関口の一つ

でもある滝坂については、歩行者や通行車両の利便性を図るため、
はか

階段部分には屋根を設置したり、車道や歩道の部分には冬期間、雪が

溶けるよう地下水を汲み上げて放 水する消 雪施設や電気の熱による
と く あ ほうすい しようせつ し せ つ

融雪装置を設置しております。
ゆうせつそ う ち
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しかし、これらの施設も設置してから年数が経っているため、
た

老朽化による不具合も 生 じております。これらの施設の機能を損な
ろうきゆうか しよう そこ

わないよう計画的な補修等を行い、適切な維持管理に努めてまいり
つと

たいと考えております。

次に、バスや電車の本数を増やして欲しいについてでありますが、

相当数の需要が無いと増 便は厳しいと思われますので、議員の皆様
ぞうびん

におかれましても積極的な利用をお願いいたします。

また、歩道や車道を整備するには多くの工事費用が必要となってき

ます。特に歩道の新設や道路を広げる整備となると工事費用はもちろ

ん道路沿線の関係者のご協力が必要となります。今後においても警察

など関係機関と現地調査を行い、危険箇所の把握に努め、改善に向
は あ く つと

けた協議を行ってまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、岩瀬星弥議員のご質問に対する答弁とさせ
いわ せ せい や

ていただきます。


